

Gobierno transfirió en el primer mes 383.6 millones de lempiras en aporte al Plan de Alivio Solidario

Tegucigalpa, 10 de junio de 2020.- El secretario de Trabajo, Carlos Madero, detalló hoy los extraordinarios resultados del Plan de Alivio Solidario, el cual ha beneficiado a más de 123 mil empleados.

El mecanismo de apoyo económico surgió a iniciativa del Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, para beneficiar a los trabajadores suspendidos tras la emergencia por el Covid-19.

La Ley de Auxilio a los Sectores Productivos y a los Trabajadores (decreto 33-2020) beneficia a los afiliados al Régimen de Aportaciones Privadas (RAP), maquila, y mediante reforma se agregó al sector turismo.



A través de este beneficio cada trabajador recibe 6,000 lempiras mensuales, siendo las empresas las llamadas a iniciar el trámite ante la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social para no dejar desprotegidos a sus empleados.

La empresa debe hacer la solicitud explicando las razones que le impiden pagar los salarios y adjuntar una declaración jurada en la que se compromete a hacer su aporte.

Afiliados al RAP

"Tenemos este programa de Alivio Solidario que funciona con el RAP (Régimen de Aportaciones Privadas), la Asociación de Maquiladores y con el sector turismo", expuso Madero.

A la fecha, 758 empresas se han acogido al programa y cada una entró en tiempos distintos; primero inició la Asociación de Maquiladores, luego los afiliados al RAP, y por último el sector turismo.

Para los afiliados al RAP, el aporte se constituye de la siguiente manera: la empresa aporta 2,000 lempiras, el RAP 3,000 lempiras y el gobierno 1,000 lempiras.

Para el sector maquila y turismo (no afiliado al RAP) la empresa aporta 2,500 lempiras y el gobierno 3,500 lempiras al mes.

"Hemos pagado el primer mes a 106,636 trabajadores, pero ya inscritos en la Secretaría hay 123,155 trabajadores, esto lleva un procedimiento: primero se inscribe y después se pasa al proceso de pago", expresó el funcionario.

Más de 123 mil empleados han sido acogidos a este mecanismo que surgió a iniciativa del Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández para salvar empleos y empresas.

A finales de esta semana, se espera pagar el segundo mes a los trabajadores beneficiados con el alivio.

Son casi 20 mil personas a las que se les va a pagar en el transcurso de esta semana, con una inversión que hará el Estado de unos 383 millones de lempiras.

"Hay una parte que ya está acreditada y otra que está por acreditarse", reveló.

Suspendidos

Madero, informó que 123 mil trabajadores han pasado por una suspensión laboral, sin embargo, la Secretaría de Trabajo tiene reporte de 18 mil notificaciones más que optaron por una suspensión convencional.

"Podemos decir que hay alrededor de 140 mil trabajadores que pueden tener una suspensión", dijo.